

Côté Courrier

Le mensuel de la plate-forme Industrielle Courrier

N°99

Octobre 2014

ROUEN HAUTE NORMANDIE



EDITO

Le mois d'octobre a vu la finalisation de plusieurs projets dont l'aménagement de nos zones de vie, avec l'inauguration de la salle zen le 27 octobre dernier et la labellisation Courrier Responsable, garante de la qualité de notre management.

Le temps fort de ce début novembre est l'ouverture de notre Carré Entreprises.

Il s'inscrit dans l'axe n°3 de notre Projet d'établissement: « Conquérir de nouveaux marchés en optimisant les synergies », au même titre que la reprise du trafic de la PIAC réalisé en 2012 et du CTED en 2013.

Cette mise en place permet l'ouverture de notre PIC sur les entreprises extérieures. Vous aurez tous remarqué l'installation régulière de nouvelles sociétés à proximité. Le Carré Pro, en leur apportant une valeur ajoutée au niveau des services nous permet de pérenniser notre activité tout en nous diversifiant.

A notre niveau, ce carré Entreprises nous offre les essentiels à portée de main : affranchissements, dépôts de colis, envois de recommandés.

Soyons tous les ambassadeurs de notre Carré Entreprise en y achetant nos produits postaux!

Dans un autre registre, mi novembre, afin de faciliter les votes électroniques (nouveau des élections professionnelles), une formation sera proposée pour le vote en ligne et votre encadrant vous informera lors du prochain ETC.

Je vous souhaite une bonne lecture et vous donne rendez vous le mois prochain avec un numéro spécial N° 100.

Fabienne BOURDAIS GALMARD
Directrice de la PIC de Rouen Haute Normandie



Chiffre du mois : Octobre

100

C'est le nombre de néons remplacés dans la Halle de production pour un meilleur confort visuel



Côté Courrier Rouen n°99
Directeur de la publication : Fabienne BOURDAIS-GALMARD
Rédacteur en Chef : Fanny AGU
Ont participé à ce numéro : Philippe GERARD, Service RH, Mathilde TOMIAK, Jean Michel AZAIS, Yannick CHANDIOUX
Tirage : 340 ex.



La Vie à bord : Evolution qualification des lots TPD- pour la Lettre Verte

La PIC a basculé d'une alimentation des données de Saturne à Orest pour alimenter les données de trafic dans Syspeo. Avec l'alimentation Orest, Syspeo Acquisition ne permet plus d'identifier le trafic sur les produits techniques Lettre Verte Arrivée. En effet, il n'y a pas de séparations identifiées dans GESTRI : le traitement est fait avec l'Eco sur les mêmes séparations.

Conséquence, les données de trafic Lettre Verte Arrivée ont été basculées en Eco sauf pour les lots TPD- en Lettre Verte qui sont restés en Lettre. En effet, la qualification des lots dans GESTRI et apparaissant sur les étiquettes en LETTRE est venue se suppléer à la qualification dans OREST.

Le 22 septembre, l'ensemble des lots TPD- LV ont été requalifiés dans Gestri.



La Vie à bord : Le budget vie au travail

Toujours dans le cadre du Projet d'Etablissement, la transformation des espaces de vie se poursuit avec l'ouverture de la salle Zen, située à côté de la nouvelle cafétéria.

Cet endroit est propice au repos avec ses coussins et ses transats confortables. N'hésitez pas à venir vous y reposer



En bref...

Carré Pro de la PIC :
Il ouvre ses portes le 3 novembre, aux postiers de la PIC bien sûr, mais aussi aux professionnels de notre secteur.
Vous pourrez y acheter vos carnets de timbres, déposer vos colis, envoyer un recommandé, acheter des emballages Colissimo entre autres bref, vous pourrez y effectuer toutes les actions proposées dans un bureau de poste sauf concernant le domaine financier et la téléphonie



Le guichet est ouvert du lundi au vendredi de 8h00 à 12h30 et de 13h à 18h00

Côté Courrier

Le mensuel de la plate-forme Industrielle Courrier

N°99

Octobre 2014

ROUEN HAUTE NORMANDIE



EDITO

Le mois d'octobre a vu la finalisation de plusieurs projets dont l'aménagement de nos zones de vie, avec l'inauguration de la salle zen le 27 octobre dernier et la labellisation Courrier Responsable, garante de la qualité de notre management.

Le temps fort de ce début novembre est l'ouverture de notre Carré Entreprises.

Il s'inscrit dans l'axe n°3 de notre Projet d'établissement: « Conquérir de nouveaux marchés en optimisant les synergies », au même titre que la reprise du trafic de la PIAC réalisé en 2012 et du CTED en 2013.

Cette mise en place permet l'ouverture de notre PIC sur les entreprises extérieures. Vous aurez tous remarqué l'installation régulière de nouvelles sociétés à proximité. Le Carré Pro, en leur apportant une valeur ajoutée au niveau des services nous permet de pérenniser notre activité tout en nous diversifiant.

A notre niveau, ce carré Entreprises nous offre les essentiels à portée de main : affranchissements, dépôts de colis, envois de recommandés.

Soyons tous les ambassadeurs de notre Carré Entreprise en y achetant nos produits postaux!

Dans un autre registre, mi novembre, afin de faciliter les votes électroniques (nouveau des élections professionnelles), une formation sera proposée pour le vote en ligne et votre encadrant vous informera lors du prochain ETC.

Je vous souhaite une bonne lecture et vous donne rendez vous le mois prochain avec un numéro spécial N° 100.

Fabienne BOURDAIS GALMARD
Directrice de la PIC de Rouen Haute Normandie



Chiffre du mois : Octobre

100

C'est le nombre de néons remplacés dans la Halle de production pour un meilleur confort visuel



Côté Courrier Rouen n°99
Directeur de la publication : Fabienne BOURDAIS-GALMARD
Rédacteur en Chef : Fanny AGU
Ont participé à ce numéro : Philippe GERARD, Service RH, Mathilde TOMIAK, Jean Michel AZAIS, Yannick CHANDIOUX
Tirage : 340 ex.



La Vie à bord : Evolution qualification des lots TPD- pour la Lettre Verte

La PIC a basculé d'une alimentation des données de Saturne à Orest pour alimenter les données de trafic dans Syspeo. Avec l'alimentation Orest, Syspeo Acquisition ne permet plus d'identifier le trafic sur les produits techniques Lettre Verte Arrivée. En effet, il n'y a pas de séparations identifiées dans GESTRI : le traitement est fait avec l'Eco sur les mêmes séparations.

Conséquence, les données de trafic Lettre Verte Arrivée ont été basculées en Eco sauf pour les lots TPD- en Lettre Verte qui sont restés en Lettre. En effet, la qualification des lots dans GESTRI et apparaissant sur les étiquettes en LETTRE est venue se suppléer à la qualification dans OREST.

Le 22 septembre, l'ensemble des lots TPD- LV ont été requalifiés dans Gestri.



Evolution des étiquettes de LETTRÉ en ECO LV
L'affichage des colliers reste inchangé.



La Vie à bord : Le budget vie au travail

Toujours dans le cadre du Projet d'Etablissement, la transformation des espaces de vie se poursuit avec l'ouverture de la salle Zen, située à côté de la nouvelle cafétéria.

Cet endroit est propice au repos avec ses coussins et ses transats confortables. N'hésitez pas à venir vous y reposer



En bref...

Carré Pro de la PIC :
Il ouvre ses portes le 3 novembre, aux postiers de la PIC bien sûr, mais aussi aux professionnels de notre secteur.
Vous pourrez y acheter vos carnets de timbres, déposer vos colis, envoyer un recommandé, acheter des emballages Colissimo entre autres bref, vous pourrez y effectuer toutes les actions proposées dans un bureau de poste sauf concernant le domaine financier et la téléphonie



Le guichet est ouvert du lundi au vendredi de 8h00 à 12h30 et de 13h à 18h00



Zoom sur le chemin de la labellisation



Le 25/09, la PIC est labellisée **Passport Courrier Responsable** et est en passe d'obtenir les **Palme d'Or**.

Le chemin parcouru est exemplaire mais n'est pas une finalité en soi. C'est juste le début d'une nouvelle période où, chaque jour nous devons réaliser nos activités avec responsabilité vis-à-vis de nos clients et l'ensemble des parties prenantes.

2020 : Le Fret combiné, une alternative durable

La Poste, a annoncé un plan de développement ambitieux du Fret Combiné pour le transport du courrier et des petites marchandises.

Le Fret Combiné, c'est la combinaison de plusieurs moyens de transport comme le ferroviaire (remplacement des TGV postaux par des trains de marchandises), le transport routier, l'avion (pour les flux J+1 qui le nécessitent) et à terme, le transport fluvial.

Le Fret Combiné contribuera à la politique de transports propres de La Poste (près de 2 000 tonnes de CO2 économisées chaque année) mais aussi à la maîtrise des charges.

Une plateforme de transport multimodale sera ouverte en 2015 à Bonneuil sur Marne (94). Elle remplacera notamment l'actuelle plateforme de Sénart. Ce nouveau site HUB va centraliser le courrier en provenance du Nord de la France et le dispersera vers les plateformes de La Poste, partout en France.

Cette plateforme sera également site e-commerce pour de grands groupes comme Nespresso, Smartbox... Le futur réseau logistique de la Branche Services- Courrier-Colis s'appuiera sur les plateformes existantes (PIC, PFC...) et sur les plateformes Logistiques comme celle de Bonneuil sur Marne pour être leader sur les prestations Courriers, Colis, Presse, traditionnelles et celles en développement du e-commerce.



Les TGV bientôt remplacés par des trains de marchandises



La langue des signes 2.0

e-mail

ordinateur



Les Elections Professionnelles

Elles se dérouleront du 1^{er} au 4 décembre 2014 avec une nouveauté : le vote électronique du 01/12/2014 06H00 au 04/12/2014 19H.

Zoom sur l'organisation :

Vous prochainement un code confidentiel que vous devrez rentrer sur l'ordinateur de vote.

La Salle Guillaumet sera équipée de 3 ordinateurs, disposés de telle sorte que la confidentialité soit respectée.

Les horaires d'ouverture de la salle de vote :

o **Le lundi 01/12, le mardi 02/12, le mercredi 03/12 :**

Matin : 10H30 à 12h00
Après-midi : 15H30 à 17h00
Nuit : 22h30 à 00H00

o **Jeudi 04/12 :**

Matin : 10H30 à 12h00
Après-midi : 15H30 à 17h00
Fermeture de l'application le 04/12 à 19H00.



Pourquoi voter ?

Le vote définit les acteurs de la relation sociale de la PIC pour 3 ans (CHSCT, plénières d'information).

Ces élections permettent d'élire les représentants du personnel qui siègeront aux Comités Techniques (CT) de la DSCC (ancienne DOTC) 76/27, aux Commissions Administratives Paritaires (CAP), aux Commissions Consultatives Paritaires (CCP), au CHSCT de la PIC.

Par exemple, les projets de la PIC nécessitant un changement du cadre de référence passent obligatoirement en CT puis sont votés par le CT à l'exemple de la reprise du trafic de la PIAC, du CTED etc....

Actuellement à la PIC, ce sont les 2 syndicats représentatifs élus il y a 4 ans à la PIC qui peuvent signer des accords de la PIC. Mais un syndicat élu à plus de 70% peut seul, bloquer la signature d'un accord comme ce fut récemment le cas pour les augmentations nationales.

Vous pourrez vous familiariser avec le mode de scrutin électronique du lundi 03 novembre 6h00 au vendredi 14 novembre 19h00, par intranet ou internet, du lieu de travail, du domicile ou de tout autre lieu, disposant d'un accès internet, munis de votre identifiant (voir votre fiche de paie) précédé de la lettre P.

Votre encadrant vous en parlera lors de l'ETC de Novembre.

**Un vote est personnel et confidentiel
Ne laissez personne voter pour vous**



Bientôt sur la PIC :



**La PIC de Rouen avec la participation de l'APCLD
Vous proposent un Forum santé sur la prévention
des **Accidents Vasculaires Cérébraux****

Au programme :

- Stands d'information et de prévention
- Démonstrations et activités
- Buffet « prévention des AVC »
- Plusieurs intervenants répondront à vos questions...

Jeudi 20 novembre 2014

11H45 à 14H30
17H à 22H30

Vendredi 21 novembre 2014

17H à 22H30